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五水共治急先锋 三

本报讯 记者 胡琳芬 月 日 中国人民银

行支付结算司副司长周金黄率调研组成员深入我

县横山镇塔下叶村调研普惠金融 电子商务工作

调研组一行参观服务点并了解了塔下叶村电子

商务与银行卡助农服务等业务进展情况 助农服务

点指导员对服务点业务情况 网上银行和手机支付

的业务推广情况及电子商务发展情况作详细介绍

调研组指出 下一步 龙游支行要在做好塔下

叶村金融服务示范试点村的基础上向全县全面推

开村级普惠金融工程 强化金融要素保障和支撑

做大金融总量 创新金融服务 全力推进龙游经济

转型升级

本报讯 记者 冯炜旭 月 日上

午 县委书记方健忠率县规划 住建 国

土 环保 三改一拆 办等单位负责人

到龙洲街道 东华街道督查 无违建 创

建工作 方健忠强调 开弓没有回头箭

当前 三改一拆 工作进入深水区和攻

坚期 各乡镇 街道 和相关部门要按照

无违建县 创建要求 坚定不移深入推

进 依法处置一拆到底 不获全胜决不

收兵 副县长陆寿泉参加督查

督查组一行先后到龙洲街道渡贤

头村 东华街道十里铺村 城南工业区

督查违法建筑拆除工作 截至 月

日 龙洲街道共拆违 平方

米 完成 年任务数的 截至

月 日 东华街道共拆违

平 方 米 完 成 年 任 务 数 的

截至 月底 龙洲街道关停拆

除 三必拆 范围内生猪养殖场 家

总面积 平方米 东华街道关

停拆除 三必拆 范围内生猪养殖场

家 总面积 平方米

方健忠对两街道相关工作表示肯

定 他指出 去年以来 全县 三改一拆

工作有序推进 各乡镇 街道 部门工作

积极主动 拆违工作取得了阶段性成

果 但与 无违建县 创建标准还有一定

差距 县 乡 村三级在下步工作中 要

突出重点 紧紧围绕 一户多宅 整治和违

建分类处置工作 践行 工作十法 确保

无违建 创建各项工作落实到位 要公

正处置 一把尺子量到底 严格按照政

策法规办事 确保拆违工作公平公正

要拆用结合 把腾出来的土地规划好

改造好 利用好 开动脑筋整合项目 让

群众得到实实在在的好处 要长效管

控 在加强日常巡查监管的同时做好疏

导 决不允许违法建筑死灰复燃 坚决

维护党委 政府的威信力和公信力

方健忠在督查 无违建 创建工作时强调

本报讯 记者 陶建康 通讯员 徐晓飞 月

日 全市公路养护专项工程现场会在我县召开 来

自全市各县 市 区 分管公路养护工程副段长 工

程科长 主管工程师和部分施工 监理单位主要负

责人等共 多人参加了现场会

与会人员实地参观了 龙游段泡沫沥青

施工现场和 国道龙游段纤维碎石封层实施

路段 听取有关专家对沥青公路预防性养护 泡沫

沥青再生等工艺讲座 各公路段相关负责人就公路

养护专项工程进行了交流 据悉 此次召开全市公

路养护专项工程现场会主要是为了进一步提高公

路养护专项工程项目管理科学化 规范化 标准化

水平 学习和推广应用新技术成果 促进工作经验

交流 提高公路养护能力

记者 邵美霞 见习记者 陈雯倩

昨日 大雨 叶如春没有再像几天

前那样奔忙在猪场里 而是踏踏实实

地坐在乡办公室忙着计生工作 村里

该拆的猪场全拆完了 就连下一步的

整治和三改一拆工作 村两委也已提

上了日程 一切都有条有理

一支战斗力强的村两委尤其重

要 事实上 石佛乡上溪村的这支村

两委队伍在半年前可不是这样 月

日 岁的叶如春走马上任为驻村

干部 有过 年乡镇工作经验的他非

常明白 驻村干部关键要集聚班子凝

聚力 提高战斗力 可这支队伍 人

中有 人都曾任过村支书或村主任

看似很强大 私底下谁也不服谁 个

个想当裁判员

月 叶如春来到村里 顾不得暴

雨天气 带着村两委到了上溪边 看到

河道里的垃圾 撑着伞就下河捞垃圾

后来干脆冒雨清理了起来 村两委也不

好意思干站着 纷纷加入进来

曾有人说这次叶如春是 做戏 来

了 可时间久了 村干部们发现似乎并

不是这样 月份 一份关于 三级污染

源责任分解包干表 出来 每隔五天就

通报一次 完善保洁制度 保洁工程重

新投标 有了火车头 村两委似乎找

到了使力的方向 越干越有劲

他们素质不错 群众基础好 拧

成一股绳时战斗力可强了 月初

上溪村的生猪养殖污染整治工作全

面铺开 工作效率让人惊喜 农户黑

着脸不理解 叶如春和村干部三番五

次做工作 晚上几人碰头 关停 推

进 他们一起想办法 最后 大家想出

以零换整 工作法 空出一个猪栏拆

一个 直至全部拆完

思路确定 叶如春和村两委兵分

两路各借了 把铁锤 只要农户卖了

猪有了空余的猪栏 叶如春就第一个

抡锤 村两委也来帮忙 村里老徐家

那座 余平方米的猪舍 从 月底

开始分了 个阶段才全部拆完 全村

多户养猪场 他们就是这么一点点

分阶段拆完了

夏天拆猪场 干部们的脚烂了就

回家用茶水清洗 次日又出现在了猪

场 夫妻思想工作做不通 他们开私家

车跑到男主人在衢州打工的工地现场

晓之以理 这半年 我从一个运动

员做起 中途转职参谋 如今我可以放

心做内勤了 叶如春自诩道

位于石佛乡境内的大力山

上活跃着一支由 余名当地

村民组成的专业除草队 他们

肩扛除草机械 常年穿梭于大

山丛林为承包户清理杂草 图

为 月 日下午 除草队正在

工作中

记者 吴森邦 文 摄

在詹家镇姜家村 紧挨着衢江 有

一座面积 万多平方米 三四十幢猪

舍排成排 年存栏生猪达 万头的

大型养殖场 它曾经是我县规模最

大的生猪养殖场 用 曾经 是因为

这座养殖场如今已经拆成一片废墟

养殖场的主人叫冯燮正 养猪整整

年 是远近闻名的 猪司令 拆了猪

场等于砸掉自己饭碗 冯燮正心疼么

当然心疼 自动化养猪设备变成了废铜

烂铁 猪栏里没长大的猪低价贱卖 他

损失巨大 可为何还如此坚决 他说

企业家也有社会责任心 这是亏 小

家 赢 大家 算清了 小家 和 大家

的账 冯燮正卸下环境污染的担子 为

保护青山绿水担起了责任

饮用水源保护区 村庄内 河道周

边 米范围内 本就不是该养猪的

地方 面对越来越严格的环境保护要

求 粗放的发展模式必然不能长久 同

在一片蓝天下 子孙后代的一方净土

需要我们来维护 在全县生猪养殖污

染专项整治决战决胜的关键阶段 猪

司令 们都应有担当 冯炜旭

本报讯 通讯员 沈骏雯 近日 由县重点办委

托开发的投资项目管理信息平台成功试运行

该信息平台具有项目申报 数据录入 档案管

理 统计分析 互动交流等基础功能 平台投用后

将极大提高我县投资项目管理的信息化水平 项

目责任单位可通过网络申报项目 上报进度 管理

档案等日常工作 行业主管部门可通过平台组合

条件分析项目推进情况 管理工业 农业 服务业

等各类项目 县领导可随时查询谋划 规划 招商

等各类项目库项目信息 以及产业发展 城镇建

设 基础设施 公共事业等各领域在库 前期 实施

项目进展情况

本报讯 记者 王玲 通讯员 王程 近日 记者

从县发改部门获悉 龙游县中心镇建设专项资金

补助项目管理办法 正式出台

该 办法 依据突出重点 总量控制 绩效优先

的原则 对重点用于中心镇基础设施 公共事业等

投资项目补助的专项资金进行管理 进一步提升

专项资金的投资效率


